



Akkordeonklänge beim Steinbacher Dorffest

BACKNANG (pm). Der Akkordeon-Ring und der Liederkranz Steinbach hatten wieder gemeinsam zum Dorffest eingeladen. Obwohl am Morgen noch ein paar Tropfen Regen die Veranstaltung beim Gottesdienst trübten, kamen zahlreiche Gäste, die dann bei strahlendem Sonnenschein am Nachmittag musikalisch

von den beiden Vereinen unterhalten wurden. Das Wettmelken war wie immer die große Attraktion. Beim Wettkampf unterlag der Steinbacher Kirchengemeinderat nur knapp der Feuerwehrabteilung Steinbach, die als Sieger des letztjährigen Wettmelkens als Herausforderer angetreten war.

Foto: privat

26.06.12